

## Bericht Wettkampf Markdorf am 12.05.2018

Am 12.05.2019 machten sich die Turner des TV-Erzingen auf den Weg zum ersten Ligawettkampf dieses Jahres. Nach einer etwas längeren Autofahrt und einigen Staus kamen die Turner pünktlich um 13 Uhr in der Turnhalle in Markdorf an, um sich einzuturnen. Um 14 Uhr startete der Wettkampf offiziell.

Geturnt wurde in olympischer Reihenfolge. Begonnen wurde also am Boden, anschließend ging es zum Pauschenpferd und das Ende der ersten Runde wurde mit den Ringen abgeschlossen. Nach der ersten Runde führte der TV-Erzingen. Die Turner des TVE gewannen die Punkte am Boden und am Pauschenpferd für sich. Lediglich an den Ringen lag der TV-Markdorf in Führung. Nach der Pause ging es weiter am Sprung, anschließend zum Barren und zum Schluss an das Reck. Am Sprung gewannen die Turner die Punkte für sich. Am Barren und am Reck lag der TV-Markdorf vorne und gewann die beiden Geräte.

Alles in allem gewann der TV-Markdorf mit 189,9 Punkten und der TV-Erzingen belegte mit nur 0,9 Punkten weniger den zweiten Rang. Trotz der knappen Niederlage gab es für den TVE einen Erfolg in den Einzelwertungen zu verzeichnen. André Kammerl belegte mit 66,85 Punkten den ersten Platz.



Von Links: Nico Welz, Frederik Maier, Christian Zimmermann, Manuel Kammerl, Patrick Hupfer, André Kammerl, David Merx, Tobias Manz, Ingo Weißberger, Florian Hilpert

Nicht auf dem Bild: Betreuer Steven Wehinger und Trainer Jörg Seel